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Agli organi di informazione 
 
MANTOVANO NON FIRMA PER LA VIDEOSORVEGLIANZA? 
FACCIAMO LA MARCIA SU ROMA 
    
    No Sindaco, così non va! Se vuole organizzi una marcia su Roma ma la smetta, per 
piacere, di lanciare suppliche e segnali di fumo ai Consiglieri del Pdl. 
    Sul progetto “Città sicura” manca la firma del sottosegretario Alfredo Mantovano? E’ 
questo che sta ritardando la sua attuazione e l’erogazione dei fondi europei che 
assicurerebbero più “Sicurezza nello sviluppo” anche a Galatina? 
   Lo si dica chiaramente. Non sembra verosimile che un persona di alto profilo politico ed 
istituzionale, come l’esponente leccese di An al Governo, tenga fermo sul suo tavolo un 
provvedimento così importante per la seconda città salentina per puro spirito di parte. 
    Allora perché, signor Sindaco, Ella continua a chiedere che i suoi amici di partito 
intervengano e facciano pressioni su di lui? 
   Nel comunicato emesso ieri da Palazzo Orsini, dopo gli atti vandalici nell’asilo di via Monte 
Cassino, si fa riferimento al Suo intervento-esortazione, durante l’ultimo Consiglio comunale, 
agli esponenti di Alleanza nazionale e Forza Italia affinché facciano pressioni sul 
sottosegretario di Via De Pretis.  
   Questo metodo, Signor Sindaco, non funziona ed è fortemente diseducativo per le 
nuove generazioni oltre che offensivo per chi ritiene che le Istituzioni non vadano 
confuse con i partiti. 
   In altri tempi Enzo Del Coco, il consigliere eletto nelle liste di Galatinaltra, sarebbe saltato 
sui banchi ascoltando la sua perorazione del 28 novembre. Il rispetto verso i cittadini innanzi 
tutto, e poi verso Mantovano e verso di Lei, come persona e come Sindaco, gli avrebbe 
imposto di esortarLa ad organizzare un intervento comune sul Viminale e non certo una 
banale “raccomandazione” di parte. 
   Così non è stato. Probabilmente le ore notturne in cui si svolge, ormai, il Consiglio 
offuscano la mente anche ai più lucidi. 
   E’, comunque, apparso “normale” a tutti i presenti che un Sindaco si rivolgesse con quelle 
parole a Consiglieri eletti. No, non è normale! Bisogna, invece, ribellarsi a questo modo 
di intendere l’azione politica! Non avallarla! 
   E’ opportuno perciò, Signor Sindaco, che Ella chieda un incontro con il sottosegretario 
Alfredo Mantovano, al Viminale, con estrema urgenza. In quell’occasione, per testimoniare, 
la compattezza del Consiglio comunale sul problema della sicurezza a Galatina potrà invitare 
i rappresentanti di tutti i gruppi consiliari. Non si tratta come Ella insegna, dottoressa 
Antonica, di chiedere favori ma di rivendicare diritti. Facciamolo a testa alta dunque! 
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